	Оригинал
Разметка волнового движения цены по тренду (импульсные волны). 
Нахождение ключевых точек экстремумов цены.
Возможно, знакомясь с различными методиками технического анализа, Вы уже обратили внимание, как часто, самые разные авторы и методики придают особо важное значение разворотным точкам графика цены.
Давайте остановимся на этом вопросе чуть подробнее. 
В самом деле, ставший привычным для многих «бар» графика цены содержит в себе кроме цены открытия и закрытия, два других важных ценовых значения – максимум и минимум, или High и Low, непосредственно влияющие на форму и вид нашего ценового графика. 
Вот простой пример.

На первой иллюстрации Вы видите график цены в линейном отображении (участвуют только цены закрытия на каждый период времени:
На втором графике Вы видите тот же интервал времени, отображенный в виде «свечного» графика:
Несомненно, второй вариант более информативен, поскольку содержит важную информацию – минимумы и максимумы цены за каждый период отсчета.

	Перевод
The marking of the undulatory movement of the price according to the trend (the impulse waves)
Detecting the key turning points of the price
Getting acquainted with the different methods of the technical analysis you have probably noticed how often very different authors and methods pay very important attention to the turning points of the diagram of the price.

Let’s examine this question a little more properly.

Indeed, the ‘bar’ of the diagram of price besides the price of the closing and opening includes two other important values – a Minimum and a Maximum or a High and a Low that directly affect the form and the outlook of our diagram of the price.

Here is a simple example.

At the first picture you see the diagram of the price in the linear perspective (the closing prices for the each period of time are considered):

At the second diagram you see the same period of time depicted as the ‘candle’ diagram:

Undoubtedly, the second variant is more informative as it includes important information – the minimums and the maximums of the price for the each period of counting.




